

OPINI PUBLIK

Dekat dengan Rakyat, Kukuh Fajar Romandhon Optimis Mempunyai Peluang Besar Bertahan di Dapilnya

Lutfi Adam - BATANG.OPINIPUBLIK.ID

Dec 9, 2023 - 11:09



Foto Kukuh Fajar Romandhon

Batang - Legislatur DPRD PKB Dapil 4 Kukuh Fajar Romandhon nampaknya masih akan menyumbangkan 1 kursi bagi PKB Perjuangan di daerah pemilihan (dapil 4) Mbawang Reban Blado Sabtu 9 Desember 2023 Pukul 10 ; 01 Wib

Aktivitas kegiatan Kukuh Fajar Romandhon menjelang pileg dan pilpres 14 Februari 2024 sangat sibuk sekali selain menerima banyak tamu di rumahnya, kukuh rajin turun kedapilnya menemui para konstituen Serta silaturahmi dengan para kader dan simpatisan PKB di kecamatan Reban kecamatan Blado serta Kecamatan Blado

Sobirin Salah satu warga Kambangan kecamatan Blado, mengatakan bahwa Kedekatannya kukuh dengan masyarakat serta seringnya turun ke dapil mendengarkan aspirasi warga, membuatnya bisa mempertahankan 1 kursi. Tak hanya itu, politisi milenial ini juga sering memberikan bantuan pada warganya

Bahkan salah satu kepala desa di kecamatan Blado Buang Tumari mengatakan bahwa Aspirasi yang diberikan pak dewan kukuh sangat bermanfaat bagi warga di desanya dan pemberian aspirasi tersebut murni tidak ada potongan apapun

Kukuh pun menyampaikan Dari mulai saya dilantik, dan melewati dua tahun masa covid, saya sudah melakukan banyak kegiatan sosial yang melibatkan teman teman komunitas dan tokoh masyarakat serta pemuda seperti pembagian sembako, pembagian masker, makanan, penyemprotan disinfektan, memberikan tunjangan para santri pondok pesantren dan lainnya," ujar Kukuh

Sampai saat ini, kata dia, masih tetap selalu dekat dengan masyarakat dan selalu berkunjung, bertatap muka langsung dengan para konstituen yang telah mendukungnya pada pileg 2019

Untuk kerja-kerja saya selama menjadi anggota dewan, tentu masyarakat yang menilai dan bisa merasakan sendiri. Mulai dari bantuan secara pribadi maupun umum," ucapnya.

Dia juga mengaku, persiapan untuk mempertahankan kursinya, sudah dilakukan sebelum penetapan daftar pemilih tetap (DPT). Dimana dirinya sering bertemu dan bertatap muka langsung dengan pendukung yang lama.

"Tentu juga mental dan finansial sudah dipersiapkan secara matang," tandasnya.

Dia meyakini, dengan usaha doa dan kerja kerasnya serta dukungan dari semua konstituen nya agar bisa kembali duduk dikursi lembaga DPRD Kabupaten Batang . Meski semua itu dirinya serahkan kepada Tuhan.

Karena sembari saya bekerja, saya selalu berdoa dan dikuatkan juga dari orang-orang terdekat agar tetap percaya serta mohon doa dan restunya agar dapat terpilih kembali sebagai anggota DPRD Kabupaten Batang ujar beliau yang saat ini menjabat sekretaris komisi C , " pungkasnya

Paman Adam